

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Ortsrates Erbach
vom 13.03.2025

Top 8 Antrag der CDU-Fraktion: Einrichtung einer Beschallungsanlage für die Leichenhalle Friedhof Erbach

ORM AnstÄth-Fuchs erläutert, es habe Hinweise von Bürgern und Bürgerinnen gegeben, dass man die stattfindenden Trauerfeiern akustisch nur schlecht verfolgen könne.

Der Vorsitzende berichtet, dass auch im Außenbereich die Lautsprecher erneuert werden müssten.

Beschluss:

Die Stadt Homburg möge prüfen, ob die Einrichtung einer Beschallungsanlage bzw. Lautsprecher (mit Induktionsschleife für Hörgeräteträger) im Innenraum der Leichenhalle Friedhof Erbach möglich ist. Weiterhin möge die Stadt prüfen, ob die bestehenden Lautsprecher im Außenbereich erneuert werden können. Es mögen entsprechende Mittel in den Haushalt eingestellt werden.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig